

## Guatemala

Examen Periódico Universal de China

17 Período de Sesiones del EPU

22 de octubre de 2013

Gracias Presidente,

Guatemala da la bienvenida a la delegación de China y acoge con agrado que el país esté fortaleciendo su legislación en materia de derechos humanos.

Nos congratulamos que actualmente, los órganos competentes del Gobierno siguen llevando a cabo reformas administrativas y legislativas para preparar la ratificación del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos.

Compartimos la preocupación manifestada por el Comité contra la Discriminación Racial por la discriminación de facto contra los migrantes internos en el sentido que se debe asegurar que éstos, en particular las minorías étnicas, disfruten de los mismos derechos que los residentes urbanos reciben.

Guatemala recomienda al Gobierno:

- continuar las acciones emprendidas con miras a ratificar el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos.
- la posibilidad de ratificar la Convención Internacional sobre la protección de los derechos de todos los trabajadores migratorios y de sus familiares y
- formular una invitación abierta a los Procedimientos Especiales.

Muchas gracias,